



ABSCHIED IN WÜRDE

Wir wollen die Verstorbenen an diesem Ort mit Würde beisetzen: in Form eines Gottesdienstes oder einer Trauerfeier, die ein Priester oder Laienseelsorger in der Grabeskirche St. Matthias hält. Dies kann in aller Stille geschehen. Ihre Wünsche und Anliegen stehen dabei im Vordergrund.

Daran schließt sich dann die Beisetzung in der von Ihnen ausgesuchten Urnengrabkammer an.

ORT DER VERBUNDENHEIT

Ein Friedhof – eine Grabeskirche – ist ein heiliger Ort. Ein Ort der Stille und des Gedenkens an Lebenswege von Menschen, die in uns Spuren und Kreise der Erinnerung hinterlassen haben.

Diesen Ort der Verbundenheit können Sie täglich besuchen und hier Hilfe zur Verarbeitung der Trauer finden. Diesen Ort der Verbundenheit können Sie täglich besuchen und hier *in einem geschützten Rahmen* Hilfe zur Verarbeitung der Trauer finden.



TRÄGER

Katholische Pfarre St. Helena Rheindahlen
Gemeinde St. Matthias Günhoven

ÖFFNUNGSZEITEN DER GRABESKIRCHE

täglich von 10.00 bis 17.00 Uhr

KONTAKT

Grabeskirche St. Matthias Günhoven
Stadtwaldstraße 323
41179 Mönchengladbach
Telefon 0 21 61 / 4 98 87 65
info@grabeskirche-st-matthias.de
www.grabeskirche-st-matthias.de



Bürozeiten: Mo, Mi + Do von 10.00 bis 12.00 Uhr
Di + Fr von 15.00 bis 17.00 Uhr
und nach telefonischer Vereinbarung

Ihr Ansprechpartner: Thomas Arndt

VERKEHRSANBINDUNG

Buslinien 4 und 27

Haltestelle Günhoven – direkt vor der Kirche

PKW

von Rheydt: Dahlener Straße Richtung Rheindahlen
von Rheindahlen: Stadtwaldstraße Richtung Rheydt
über A61: Abfahrt 12 – dann Richtung Rheindahlen

Parkplätze sind ausreichend
rund um die Kirche vorhanden

Innenarchitekt: theelen innenarchitektour | Fotos: Bernd Schüren



Ich bin das A und das Ω,
der Anfang und das Ende,
spricht Gott der Herr,
der da ist und der da war
und der da kommt.

Offenbarung 1,8

Glaubt an Gott
und glaubt an mich!
Im Haus meines Vaters
gibt es viele Wohnungen.

Johannes 14,1-2





DIE GRABESKIRCHE ST. MATTHIAS

Im Herbst 1947 begannen die Menschen der drei Dörfer Günhoven, Voosen und Genhülsen nach den Plänen des Aachener Architekten Peter Salm (1892 – 1981) mit dem Bau der St. Matthias Kirche. Den feierlichen Tag der Kirchenweihe beging die Gemeinde am 31. August 1952. Seit über 60 Jahren leben und feiern die Menschen hier ihren Glauben an den lebendigen Gott, der uns im Leben und Sterben begleitet und uns in seiner Ewigkeit einen Platz bereitet hat – eine Wohnung.

Hier an diesem Ort findet seit Eröffnung der Grabeskirche im Januar 2013 auch die Asche von Verstorbenen ihren Ruheplatz. Die Grabeskirche St. Matthias ist ein geschützter Ort des Bleibens, Erinnerens und Gedenkens. Man kann sich hier zu Lebzeiten einen Platz suchen oder ihn im Sterbefall für einen Angehörigen finden. Aufgrund der hohen Nachfrage nach Urnengräbern wurde im Sommer 2016 die Entscheidung getroffen, einen Erweiterungsbau nach den Plänen des Innenarchitekten

Willi Theelen aus Mönchengladbach, der auch schon den Umbau zur Grabeskirche plante, parallel zum Hauptgebäude zu erstellen. Die Marienkapelle wurde am 27. August 2017 eröffnet und eingesegnet und stellt ca. 1.300 weitere Urnenplätze zur Verfügung.



Zwischen der Grabeskirche und der Marienkapelle wurde ein kleiner Garten als Atrium gestaltet. Dort befindet sich auch das Aeternum. Hier werden nach Ablauf der vereinbarten Liegefrist in der Grabeskirche bzw. Marienkapelle die Aschekapseln in einem Trockenbrunnen beigesetzt und der Erde übergeben.

DIE GRABARTEN

In der Grabeskirche St. Matthias können Sie oder Ihre Angehörigen sich in einem Urnengrab beisetzen lassen: in einem Einzel- oder Doppelgrab.

Die Grabplätze befinden sich in freistehenden Stelen oder in Grabwänden. Die Grabkammern sind dezentfarbig und mit Grabplatten aus unterschiedlichen Natursteinen verschlossen.



GEBÜHRENORDNUNG

Einzelgrab:

- a) bei einer Ruhezeit von 20 Jahren: 3.400,00 €
- b) bei einer Ruhezeit von 15 Jahren: 2.700,00 €

Doppelgrab (als Tiefengrab hintereinander):

- a) bei einer Ruhezeit von 20 Jahren: 5.100,00 €
- b) bei einer Ruhezeit von 15 Jahren: 4.100,00 €



In den Gebühren sind enthalten:

- | das vereinbarte Nutzungsrecht des Urnenplatzes
- | die Beisetzung der Urne
- | ein Trauer- und Verabschiedungsgottesdienst je Urnenplatz
- | Kosten des Trauergeläuts
- | eine Naturstein-Grabplatte in der Größe eines Einzelurnengrabes (ohne Beschriftung)

Alle weiteren Einzelheiten entnehmen Sie bitte der jeweils gültigen Gebührenordnung, die Sie auch auf unserer Internetseite finden:

www.grabeskirche-st-matthias.de

